5 S C R A M (2774)

令和6年度 小野部田小学校 学校通信 第1号(R6.4.26) 文責 校長 中嶋 利彦



102名で新年度スタート!

入学や進級といった学年の節目は、新しい出会いもあり、不安であると同時に自分自身を更に成長させるチャンスでもあります。子供たちは、この一年間、学習や体験活動、遊び等、いろんなことを通して、また更に成長していってくれると思います。

そんな子供たちをバックアップしたいと始業式では、幕末に活躍した吉田松陰の「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、実行なき者に成功なし、ゆえに、夢なき者に成功

なし!」という言葉を引用し、夢を目標に置き換えて次のような話をしました。目標をしっかり立てて、様々な教育活動に「やる気」をもってチャレンジし、失敗しても何度でも取り組み、たくさんの成功体験を積み、「自信」を付けていきましょうということです。今年のキーワードも「やる気」と「自信」です。ランドセルに、

「やる気」をたくさん詰めて登校し、下校するときは「自信」に換えて笑顔で家に帰ってほしいと思います。







4月9日(火)に発送して、
により、
なり、
なり、

子供たちは集団の中でさまざまな課題と出会いながら、少しずつ成長し、自立し、社会性を育んでいきます。これから保護者の皆様と連携し、地域の方の協力を得ながら、義務教育が終わる8年後(中学3年 生時)の子供たちの姿をイメージして健やかに育てていきたいと思います。

令和6年度 本校職員紹介

本年度の定期異動により、4月から新たに5名の職員(ALT含む)が小野部田小学校のスタッフとなりました。本年度から週の半分ほど図書司書の配置もありましたので、子供たちの読書活動を推進していきたいと考えています。

この I 8名でがっちりとスクラム (※注) を組んで、子供たちの教育に当たっていきたいと思います。昨年度同様に、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご理解とご協力をよろしくお願いします。



(※注)本年度の学校便りのタイトル(題字)もSCRAM(スクラム)としました。子供と子供、子供と教師、教師と保護 者・地域で、連携・協働して子供たちの教育に当たっていきたいという思いを込めています。